



Mier ve circo tras acusación de lavado

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, respondió a las acusaciones en su contra, luego de que se diera a conocer una investigación en la que se vincula con una presunta red de lavado de dinero en Puebla.

Este domingo, el portal *XpectroFM* dio a conocer una investigación en la que apunta que el legislador está presuntamente relacionado con lavado de dinero, operaciones de recursos de procedencia ilícita y evasión de impuestos por un monto de hasta 400 millones de pesos.

Además, refiere una denuncia presentada por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) ante la Fiscalía General del Estado de Puebla.

En respuesta, el coordinador parlamentario compartió en su cuenta de



"**CON RELACIÓN** al circo que armaron los 3 cochinitos mi respuesta es simple: pregunten a la UIF y a la FGE Puebla si es verdad la muy 'profesional' investigación que hizo el 'reportero' Víctor Arteaga "

Ignacio Mier

Coordinador de Morena en Diputados

Twitter un oficio de la UIF dirigido al fiscal general del estado, Gilberto Higuera Bernal, en el que se reconoce la falta de elementos suficientes "que permitan establecer o denunciar en el caso concreto, alguna conducta que se repunte antijurídica".

"La información asentada se trata úni-

camente de la identificación de un cheque (de 97 mil 500 pesos) emitido por la persona moral a que se hace referencia, a favor de uno de sus accionistas (Ignacio Mier), transacción que se deduce fue celebrada en razón de la participación que éste último tiene como socio de dicha empresa", se lee en el oficio fechado en agosto de 2021.

En la publicación, Ignacio Mier escribió: "Con relación al circo que armaron los 3 cochinitos mi respuesta es simple: pregunten a la UIF y a la FGE Puebla si es verdad la muy "profesional" investigación que hizo el "reportero" Víctor Arteaga. Mientras, aquí dejo este documento que me dio el más chiquito de los 3".

Por su parte, el gobernador Miguel Barbosa afirmó que conoce la investigación desde hace más de un año; sin embargo, apuntó que desconocía los detalles de la denuncia presentada por la UIF.